

いちごくみだより

令和3年11月30日
社会福祉法人 まほろば 湯之郷園

お迎えの時間が近づくと、窓から薄暗くなった外を見ながら「お外まくら」と子どもたち。一段と日が暮れるのが早くなり、肌に感じられる風も冷たさに変わりました。これから空気も乾燥し、いろいろな感染症が流行りやすくなります。また今年は夏季に流行する手足口病が、季節外れの流行の兆しというニュースもあります。体調管理には気をつけながら、寒さに負けず健康に過ごしていきたいです。

くまでまく～

運動遊びやリズム遊びなど体を動かすことが大好きな子どもたち。先日初めてしっぽ取りをして遊びました。ズボンにしっぽ(ひも)の先を入れて保育者が後を追いかけると、必死に逃げる子どもやしっぽを取られないとふうに手で押さえよどももいれば、しっぽを取られても気にせず走っている子ども...ときどきま。次は保育者がしっぽをつけて逃げると“先生のしっぽ取るぞ!”と勢いよく追いかけてくる子どももいて、保育者も汗だくになって逃げました。逃げる楽しさ・追いかける楽しさ・みんなで走る楽しさを感じられたと思います。ますます寒くなる季節ですが衣服の調節をしながら、お天気の良い日は户外遊びを取り入れていきたいと思います。体を動かしやすい薄手の防寒着(ひもやフードがついていないもの)のご用意をお願いします。

くしゃくしゃ

お散歩ロープを持って廊下や園庭を歩くことを何度もくり返していました。最初は両手でリングを持ったがすぐに手を離してしまったりするお反対もいましたが、片手でリングを持って歩くことにも慣れいいよいよ園外へお散歩デビュー!!草花を見て「お花きれい」と言ったり、犬を見て「ワンワンおった～」と指さしたりしていました。またご近所の方に「おはよう」「かわいいね」と声を掛けでもうと、ちよこんと頭を下げたり「バイバイ」と手を振ったりしていました。お散歩に行くことで目にする物が増え、子どもたちの世界も広がります。これからも安全面には十分に注意しながら、子どもたちと一緒に新たに発見を楽しんでいきたいと思います。

11月30日は...

あまり知られていませんが11月30日は「絵本の日」です。ぜひお家でも絵本にふれる機会を作りてみて下さいね。

